

AL AYUNTAMIENTO PLENO

Después de varios anuncios a lo largo de este mandato y del anterior, el 26 de noviembre del pasado año el alcalde de Valladolid y el concejal de Planeamiento Urbanístico y Vivienda presentaron en el claustro de Las Francesas el proyecto para ubicar el Centro de Salud Laboral Municipal en la primera planta del claustro del patio de dicho inmueble.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre el concejal abajo firmante, formula, para que sean contestadas en el pleno ordinario de 4 de mayo, las siguientes

PREGUNTAS

- 1. ¿Han comenzado ya las obras de adecuación de dichas dependencias? En el caso de que no se hayan iniciado, ¿cuál es el motivo del retraso?
- 2. ¿Qué beneficios conllevará para los trabajadores del Ayuntamiento la nueva ubicación?
- 3. ¿Cuál es la fecha prevista su puesta en marcha?

Valladolid, 3 de mayo de 2021

Carlos Paramio Conde

Concejal del Grupo Municipal Popular